

IPC rompe los 39 mil puntos y establece un nuevo récord (El Financiero 30/03/12)

IPC rompe los 39 mil puntos y establece un nuevo récord (El Financiero 30/03/12) Eduardo Jardón Viernes, 30 de marzo de 2012

BMV sube 5.5% en el trimestre; el mayor avance desde 2008. Nasdaq acumula alza de 18.8%; la mejor en 21 años. Nikkei, el mercado más rentable al cierre de marzo. - La BMV, arriba de los 39 mil puntos; Nikkei, el más rentable del año. La Bolsa Mexicana de Valores logró anotar su tercer máximo histórico en la semana, en medio de pérdidas generalizadas en los mercados por renovados temores en la zona euro y cautela en la economía estadounidense. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) finalizó con 39 mil 125.35 puntos, con lo que avanzó 0.55 por ciento, luego de que estuvo la mayor parte de la jornada en terreno negativo. A pesar de la incertidumbre global que predomina desde inicios de este año, el trimestre se perfila como uno de los mejores para los mercados accionarios en los últimos años, como el de México, que en entre enero y marzo avanzó 5.5 por ciento, la mejor cifra para un periodo similar desde 2008. "Los mercados mundiales siguen preocupados por el panorama cíclico de las principales regiones del mundo: la zona euro, Estados Unidos y China", indicó en un reporte Barclays Capital. El gobierno de Estados Unidos informó ayer que el número de solicitudes de subsidio por desempleo bajó a 359 mil la semana anterior desde 364 mil en el periodo previo; sin embargo, la cifra superó el pronóstico de los analistas, que estimaron 350 mil. Las autoridades estadounidenses confirmaron, en otro reporte, que la mayor economía del mundo creció 3 por ciento en el cuarto trimestre de 2011, con lo que presentó su mejor avance en año y medio. En Europa se divulgaron reportes con resultados mixtos, donde destacó que en Alemania la tasa de desempleo fue menor a la prevista, mientras que la confianza del consumidor en la eurozona presentó un mayor deterioro. Un directivo de Standard & Poor's dijo ayer que es probable que Grecia necesite otra reestructuración de su deuda, mientras que el banco de inversión Morgan Stanley pronosticó una caída de 2 por ciento para la economía española en este año, pero advirtió que este descalabro podría ser de hasta 3.7 por ciento. La noticia positiva provino de la expectativa de que los fondos de rescate en Europa podrían sumar recursos por 940 mil millones de euros, si así lo acuerdan hoy los ministros de Finanzas. Con este panorama, los mercados accionarios en Estados Unidos presentaron resultados mixtos, con una ganancia de 0.15 por ciento en el Dow Jones y una caída de 0.32 por ciento en el Nasdaq y de 0.16 por ciento en el S&P 500. Desempeño positivo Las bolsas europeas acentuaron ayer su tendencia a la baja, y los mayores descensos se observaron en el mercado italiano, con 3.30 por ciento, y en la bolsa de Atenas, que perdió 2.37 por ciento. Con todo y las preocupaciones sobre la economía mundial, los principales índices bursátiles presentaron un desempeño positivo en los primeros tres meses de este año, con excepción de España, donde el IBEX-35 acumuló una baja de 7.6 por ciento. El mercado más rentable en el periodo de referencia fue el de Japón, ya que el índice Nikkei reportó una ganancia de 19.6 por ciento, la mayor alza para un primer semestre desde 1988. La bolsa con la segunda mejor cifra fue el Nasdaq, que ganó 18.8 por ciento, su mejor lectura desde 1991. Por su parte, el S&P 500 avanzó 11.6 por ciento y presentó la cifra más elevada desde 1998. En el periodo de referencia, el Dow Jones ganó 7.6 por ciento. Otras alzas importantes se registraron en el DAX-30 de Alemania, con 16.6 por ciento, y en el Bovespa de Brasil, con 14.3 por ciento. Con menores avances resultaron el FTSE-100 del Reino Unido, que subió 3 por ciento, y el FTSE-MIB de Italia, con un incremento de 5.4 por ciento.